

Hilfe für die Nachbarn

Feuerwehr beim Großbrand im Einsatz

DÜLMEN/LÜDINGHAUSEN (cm). Nicht nur für jene drei Dülmener Schüler, die nach Auskunft der Stadt Lüdinghausen das Antonius-Gymnasium in Lüdinghausen besuchen, hat die Nachricht vom Dachstuhlbrand in der Schule in der Nacht zu Mittwoch beunruhigt.

Ob der Schulbetrieb nach den Ferien an dem durch das Feuer und die Löscharbeiten geschädigten Schulgebäude

planmäßig aufgenommen werden kann, ließ sich gestern noch nicht sagen. Erst müssen weitere Untersuchungen durchgeführt werden, hieß es aus der Pressestelle. Die Feuerwehr Dülmener leistete in der Brandnacht Nachbarschaftshilfe. Sie rückte mit drei Fahrzeugen aus, um bei der Evakuierung und Betreuung von Bewohnern des Altenheims zu helfen.